
Alta  Velocità,  Casanova:
“Porteremo  questa  battaglia
in Europa”
“La battaglia dei pugliesi per la prosecuzione della linea
ferroviaria  Alta  Velocità-Alta  Capacità  fino  a  Lecce  è
sacrosanta. Sono personalmente impegnato in Europa a fare in
modo che l’opera rientri nell’ambito della discussione sulla
revisione delle reti Ten-T in corso in Commissione Trasporti,
di cui sono componente. Auspico una unanimità di posizioni sul
tema.  Tanto  più  che  la  questione  si  inserisce  pienamente
nell’anno europeo delle Ferrovie”.

Lo  dichiara  l’europarlamentare  della  Lega  eletto  al  Sud
Massimo Casanova. “Ricordo che il 2021 è fondamentale per le
politiche  ferroviarie  perché  rappresenta  il  primo  anno
completo di implementazione delle norme contenute nel Quarto
pacchetto ferroviario (‘Fourth Railway Package’). Il pacchetto
legislativo vuole creare uno spazio ferroviario europeo unico
pienamente  integrato,  con  la  rimozione  degli  ostacoli
istituzionali, legali e tecnici che rimangono e sostenendo la
crescita  economica.  Uno  scenario  in  cui  la  parte  Sud
dell’Italia  si  inserisce  a  pieno  titolo”.
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